

働く者のための働き方改革を！

第89回連合和歌山紀北地方メーデーを開く 4.28

4月28日（土）9：40から、ホール田園で、約350人が結集し、第89回連合和歌山紀北地方メーデーが開かれました。

冒頭、実行委員会を代表して中岡議長から、「働くことを軸とする安心の社会の実現に向け、働く皆さんの力を結集し、安心して笑顔で暮らせる平和な未来を皆さんとともに築いていきたい」との、連帯の挨拶がありました。

ご来賓の挨拶を受け、メーデースローガンの確認とメーデー宣言を採択し、松尾議長代行の閉会の挨拶で、第一部の式典を閉じました。

第二部は、お待ちかねのビンゴゲームの始まりです。豪華景品に加え、近畿労働金庫那賀支店・橋本支店と、部落解放同盟和歌山県連合会からの特別賞を含め、ビンゴの番号が発表されるたびに、一喜一憂する声が聞こえました。

第三部の子供釣りゲームでは、磁石のついた釣り竿で、ディズニー文房具やキャラクター貯金箱を釣り上げ、楽しんでいました。

GW初日の土曜日に、多くの皆様にご参会いただき、大変ありがとうございました。



中岡メーデー実行委員長



松尾メーデー実行委員長代行



■ご臨席いただいたご来賓

- ・和歌山県那賀振興局長 土井 安児 様
- ・和歌山県伊都振興局 地域振興部長 島 秀之 様
- ・橋本市議会 副議長 辻本 勉 様
- ・岩出市議会 議長 吉本 勸曜 様
- ・近畿労働金庫那賀支店長 宮川 哲 様
- ・近畿労働金庫橋本支店長 岩崎 浩明 様
- ・部落解放同盟和歌山県連合会 副執行委員長 飯田 敬文 様

■メッセージをいただいたご来賓

- ・岩出市長 中芝 正幸 様
- ・紀の川市長 中村 慎司 様
- ・経済産業大臣 世耕 弘成 様

倫理的な消費者行動・学校における働き方改革を要請

各自治体への要請行動で趣旨説明と意見交換 5/10・11



かつらぎ町 豊岡副町長に要請書を手交

自治体への要請行動は、①「倫理的な消費者行動の促進」に向けた要請を首長宛てに、②「学校における働き方改革」に関する要請を教育長宛てに、それぞれ要請書を手交し、意見交換を行ってきました。5月10日（木）には岩出市に、同11日（金）には橋本市・九度山町・かつらぎ町・紀の川市の3市・2町に提出しました。

かつらぎ町・紀の川市では、当該組合の役員と帯同し、橋本市では連合和歌山地方議員団会議のメンバーである、橋本市議会・辻本勉副議長のお世話になりました。ありがとうございました。

《倫理的な消費者行動の促進に向けた要請》(抜粋)

1. 倫理的な消費者行動を促す消費者教育や、雇用・労働を含む人や社会に配慮した消費行動（エシカル消費）の推進に向け、消費者庁の「倫理的消費」調査研究会による取りまとめ（2017年4月）を踏まえた対策を行われたい。
2. 消費者の迷惑行為をなくすために必要なこととして、最も多かったのが「消費者への啓発活動」であることから、消費者行政における取り組み強化を行われたい。

《学校における働き方改革に関する要請》(抜粋)

1. 学校において「勤務時間」を意識した働き方を進めるため、ICTやタイムカードなどにより教職員の勤務時間を客観的に把握し、集計するシステムを直ちに構築されたい。
2. 学校とともに、時間外勤務の削減に向けた業務改善方針および計画を策定されたい。
また、教職員の業務の総量を削減するため、業務量の上限規制を行われたい。

ナイスショット!?

第6回青空ゴルフ大会で交流 6.1



紀北地協「第6回青空ゴルフ大会」が、6月1日に、橋本カントリークラブで開かれ、4組15名が参加し、自慢の腕前を競い合いました。

当日は、前日までの雨も上がり、薄曇りの中、絶好のコンディションで、18ホールをまわり、交流と親睦をさらに深めました。

今回の優勝者は、和歌山バス那賀労組の木下正康さんで、NET72.6でした。

また、チャリティー金は、貴重な6,800円を拠出いただき、6月7日に“連合愛のカンパ”に寄附いたしました。ありがとうございました。

参加された皆様、暑い中大変お疲れ様でした。



2018組織拡大集中月間の取り組みとして、6月11日（月）から16日（土）にかけて、“女性のための労働相談ホットライン～職場で悩むあなたを応援します～”とのテーマで、労働相談の受付を実施することから、街頭啓発行動に取り組みました。6月4日（月）の午前6時45分から、林間田園都市駅頭で4名が、5日（火）の午後6時から、オークワミレニアシティ岩出店前で5名が参加し、チラシの配布を実施しました。お疲れ様でした。

「組織拡大集中月間」街頭行動で周知
女性のための労働相談ホットラインを設置



6/4・5